
Выписка 

 

из протокола № 2 расширенного заседания кафедры 

«Теплогазоснабжение и вентиляция» КГТУ им. И. Раззакова от «26» 

сентября 2024 года 

 

Присутствовали: зам. директора КИСИ Жылкычиев М.К., зав. каф. 

ТВ к.т.н., доц. Супуева А.С., д.т.н., профессор Боронбаев Э.К., к.т.н., доцент 

Абдылдаева А.М., ст. преподаватели Бекбаева А.К., Орозобекова А.Ч., 

Солдатова А.М., Абдирашитова Н.А., Муханова К.К., Коленова Л.И., 

Жыргалбаева Н.М. и Жакыпова Б.К. 

PhD – докторанты: Абдырасулова Н.А., Азатбеков Б.А. и Мамбеталиев 

Т.И. 

 

Повестка дня: Аттестация PhD-докторантов по итогам выполнения 

индивидуального плана за 2023-2024 (первый и второй годы обучения) 

учебный год.  

Согласно графика учебного процесса по итогам выполнения была 

проведена аттестация PhD-докторантов по направлению подготовки 750500 

«Строительство» программы «Здания: энергоэффективность, 

энергосберегающая архитектура, изменение климата». 

Зав. кафедрой ТВ Супуева А.С. представила докторанта Абдырасулову 

Н.А., тему и руководителя д.т.н., профессора Боронбаева Э.К. 

Слушали: доклад PhD-докторанта Абдырасуловой Н.А. по 

диссертационной работе, выполняемой на кафедре «Теплогазоснабжение и 

вентиляция» под научным руководством д.т.н., профессора Боронбаева Э.К. 

PhD-докторант представила этапы работы по теме исследования, 

примерную структуру диссертации, литературный обзор по своей тематике. 

Выступили: к.т.н., доцент Абдылдаева А.М. предложила объединить 

первую и вторую главы, так как содержание второй главы продолжает 

описание литературного обзора. 

К.т.н., доцент Супуева А.С. предложила конкретизировать цель 

исследования, поскольку был представлен обобщенный вариант.  

Вопрос: д.т.н., профессор Боронбаев Э.К. Какие строительные 

материалы вы будете использовать для получения экспериментальных 

данных? 

Ответ: Абдырасулова Н.А. В своей работе я планирую рассмотреть 

солому и камыш в качестве теплоизоляционных материалов, поскольку 

утилизация этих материалов возможна с возвратом в природу.  

Вопрос: Жылкычиев М.К. Имеются ли публикации? 

Ответ: Абдырасулова Н.А. 2 научные статьи: "Технические и 

экономические аспекты внедрения энергоэффективных зданий в странах с 

холодным климатом: Опыт Кыргызстана" и "Интеграция возобновляемых 



источников энергии в системы энергоэффективных зданий: анализ 

потенциала для Кыргызстана" готовятся к печати.  

Слушали: доклад PhD-докторанта Азатбекова Б.А. по диссертационной 

работе, выполняемой на кафедре «Теплогазоснабжение и вентиляция» под 

научным руководством д.т.н., профессора Боронбаева Э.К. 

PhD-докторант представил этапы работы по теме исследования, 

примерную структуру диссертации, литературный обзор по своей тематике 

«Разработка целесообразных режимов теплоснабжения 

энергоэффективных общественных зданий».  

Выступили: к.т.н., доцент Абдылдаева А.М. рекомендовала 

конкретизировать структуру и подвести к теме исследования. Убрать 5 

главу и оптимизировать содержание.  

К.т.н., доцент Супуева А.С. предложила изучить зарубежный опыт 

исследования по данной тематике. 

Вопрос: Жылкычиев М.К. Имеются ли публикации? 

Ответ: Имеются 2 публикации по теме исследования. 

Слушали: доклад PhD-докторанта Мамбеталиева Т.И. по 

диссертационной работе, выполняемой на кафедре «Теплогазоснабжение и 

вентиляция» под научным руководством д.т.н., профессора Боронбаева Э.К. 

PhD-докторант представил этапы работы по теме исследования, 

примерную структуру диссертации, литературный обзор по своей тематике 

«Научно-практические основы повышения энергоэффективности зданий и 

систем теплообеспечения».  

Вопрос: к.т.н., доцент Супуева А.С. Какие задачи ставились на 

прошедший учебный год по теме исследования? 

Ответ: PhD-докторант Мамбеталиев Т.И. планировалось ознакомление 

с темой исследования по средствам различных источников, постановка 

цели, гипотезы, а также проведение литературного обзора.  

Вопрос: Жылкычиев М.К. По какой теме вы планируете опубликовать 

научные статьи?  

Ответ: PhD-докторант Мамбеталиев Т.И. Планируется публикация 

одной статьи по теме «Учет региональных условий в процессе 

проектирования здания и энергосберегающих конструкций с 

использованием местных материалов». 

Вопрос: к.т.н., доцент Абдылдаева А.М. Какова гипотеза исследования? 

Ответ: PhD-докторант Мамбеталиев Т.И. Рабочая гипотеза пока в 

недоработанном виде и включает изучение отечественные и зарубежные 

литературные источники, а также производственные отчеты о проведенных 

аналогичных исследованиях.  

Выступили: к.т.н., доцент Абдылдаева А.М. предложила сократить 

представленную структурную схему исследования.  

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

 
 

 

 



 

 

 




